



Las Últimas Noticias / Miércoles 20 de abril de 2005

El poeta Diego Maquieira opina sobre el nuevo papa

## "Ratzinger era mi candidato para secretario general de la OTAN"

El autor, que en su aplaudido poemario "Los Señor Harrier" retrató al religioso alemán como mariscal de los represores del placer, opina que la designación de Benedicto XVI es "un desastre para la humanidad".

Rodrigo Castillo R.

**A**yudó a traer al religioso ruso y también cardenal alemán Joseph Ratzinger cuando anunció como nuevo papa, el poeta Diego Maquieira recordaba con una sonrisa dura los versos de su aplaudido libro "Los Señor Harrier" obra escrita en 1993 en la que el estúpido papa ostentaba el grado de mariscal en una guerra sin cuartel contra los hedonistas y gozadores del mundo entero.

"Ya pasó el tiempo para los epicúreos y ludómanos, para esos vagos y ladrones y debemos hacer que desaparezcan", gruñe el belicoso Mariscal Ratzinger en uno de los poemas incluidos en el volumen, ese considerado entre las mejores producciones de la poesía chilena de las últimas décadas—desde el subentendido entre los fanáticos del orden absoluto (en este grupo, el religioso milita junto a personajes como el Purpurado de Charel y Nor-

Diego Maquieira  
opina que  
Ratzinger  
representa "la  
oscuridad del  
miedo".



Clara Cónica) y los defensores de la alegría de vivir, ejército anarquista y festivo que se desplaza en Señor Harrier y en portadas de vela.

"En el libro ya predijo que Ratzinger llegaría a ser papa, basándose en una intuición de los tiempos modernos, aunque, si deblo

confesar mis preferencias, debió decir que él era mi candidato para secretario general de la OTAN", asegura el escritor, quien agrega que la designación del cardenal alemán es "una bendición para la iglesia y un desastre para la humanidad, porque con ese la iglesia está incrementando la oscuridad en

su propio seno".

—Le dedicarías un nuevo poema al recién elegido papa?

—No. Me parece que él, en este momento, tiene una gravitación irrelevante, porque ha sido ampliamente derrotado.

—¿En qué sentido ha sido derrotado?

—En el sentido de que él mismo se ha puesto su camisa de cecovars, para impedir su propia entrada al infierno.

—Y qué pasó con la guerra entre hedonistas y represores? ¿Se puede decir que triunfó el bando del Mariscal Ratzinger?

—No, el que ganó y va a ganar en el fin de los tiempos es el espíritu, es su lucha contra la materia. Los Señor Harrier representan al espíritu, y los concienciarlos de Dicé en la iglesia, presididos por Ratzinger, representan la materia, el materialismo dislocado y narcisista. Porque Ratzinger es miedo.

—Pero el materialismo es una de las ideologías más odiadas por Ratzinger.

—Caro. Si desprecia a los miedos, pero lo hace para conseguir su apoyo. Es una contradicción, porque se trata de una estrategia muy elaborada y gurmánica que viene de los tiempos de la guerra entre Alemania y el imperio romano. Además, quisiera agregar que, en mi opinión, ayer la Capilla Sixtina debió emitir humo negro a vez de humo blanco.

TIEMPO LIBRE

### Algunas estrategias

Resulta lógico imaginar que en un golpe como el que el Cardenal Maestro se desató en su libro "Los Señor Harrier", los bandos opositores habrían intentado todo lo posible que pudiese conseguir. El Estado "vendrá mejor", «Les» que el Mariscal Ratzinger no habría gezado de una ventaja significativa al momento de conquistar, hubiera contado con las artífulas propias de todo papa.

—Si hubieran contado con la papa, ¿Alguna vez podrían se hubieran unido, en detrimento de los Señor Harrier para combatirlo juntos? ¿Porque me parecía que él no era muy cercano con su propio bando?

—Esa falta de aprecio es de bien a la dureza de sus planteamientos?

—Sí, para terminar a su favor, porque él, en efecto, es un monstruo. Es un hombre que se burla de tu intelecto, que te crees que es tú, así que ha privado al poder de tu voz.

—Humo negro? ¿Sientes que este nuevo papa representa el mal?

—Representa la oscuridad del bien, que no es lo mismo.

—Entonces vienen malos tiempos para la gente que gusta de los placeres de la vida?

—No, ellos no tienen nada que temer, porque se están preparando para volver al paraiso. Los que sí tienen mucho que temer son los feligreses: ellos son los que se sienten culpables de haber nacido.

## "Ratzinger era mi candidato para secretario general de la OTAN" (entrevistas) [artículo]Rodrigo Castillo R.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Autor secundario: Castillo R., Rodrigo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Ratzinger era mi candidato para secretario general de la OTAN" (entrevistas) [artículo]Rodrigo Castillo R.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile